
新年度定員オーバーが予想される学童クラブ
児童一人当たり面積

1,65㎡満たせない学童

赤土小 60 7 0 現行施設で全員受け入れ

熊野前 50 8 3 ア クト2 1の和室を活用 ●
南千住第一 4年生以上で峡田小に

南千住第二 13名 、東日暮里に3名移動

二瑞小 60 7 6 ●
汐入小 120 13 2
汐入東小 70 8 4
五峡小 60 6 9
尾久西小 60 6 8
西日二丁目 80 8 2
西尾久 60 7 9 ふれあい館洋室を活用

2,3年生 、峡田に2名 、東日暮

里に2名 、二日小に4名移動

(※ 202 0年までには㎡基準を満たす必要がある )

三日小 70 8 7

調 　　　整申請数定　　員学童クラブ名

●

100 13 6

現行施設で全員受け入れ
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東尾久相談室

東尾久2-37-3

TEL・FAX

3895-0508

法律相談会
毎月第３火曜日（午後６時から）

北千住法律事務所の弁護士による

法律相談会をおこなっています。

できるだけ事前にご連絡ください。

４月の相談会は、区議会

議員選挙中のため、4月24日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、

ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。
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「第16回尾久の原公園シダ

レザクラ祭り」を開催されま

す。区民等の有志の皆さんの

手により、尾久の原公園にシ

ダレザクラを植樹しました。

17年が経過した今年々美しさ

を増す250本を超えるシダレ

ザクラがみなさんを待ってい

ます。ステージショーや模擬

店、子供向けゲームのほか、

交流都市による物産展など、

様々な催しもあります。

お出かけしてみてはいかがで

しょうか。

来年４月に開設予定の尾久小学童クラ

ブ建設用地、熊野前商店街に。
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○今年に入ってから、即席めんやペットボトル飲料、牛乳、ヨーグルト、アイスクリー

ム、冷凍食品、缶詰など幅広い品目の食料品で値上の発表が相次いでいます。そのほと

んどが、原材料、輸送費、人件費などの高騰を理由としています。その上、消費税の増

税などありえない。やっぱり、きっぱの中止を。

非正規労働者や自営業者、無職の

人らが加入する国民健康保険（国保）

で、子どもの数に応じてかかる均等

割額について、独自に減免する自治

体が全国で少なくとも２５(表)ある

といいます。

９自治体が高校生世代までを対象

に所得制限なしで第１子から減免し

ています。このうち全額免除は３自

治体。今年度実施の福島県南相馬市

に続いて、来年度、同県白河市と岩

手県宮古市が実施予定です。

第２子や第３子以降の子どもの均

等割を減免する「多子世帯減免」自

治体も。

高すぎる保険料で滞納者も増えて

います。荒川区でも早く実現したい

ものです。

非正規雇用が急増しています。2019年

１月の総務省「労働力調査基本集計」に

よると、役員を除いた雇用者に占める非

正規雇用労働者は３８・３％と、18年12

月に続いて調査開始以来、最高となりました。

雇用者数は13年1月の5179万人

から18年1月は5628万人へと449

万人増加しました。そのうち、

非正規雇用の増加数は327万人を

占めます。増えた雇用の72,8％

が非正規雇用だったことになり

ます。

非正規雇用は多くの場合、低賃金であるのに加え、

間接雇用であったり、雇用期間に定めがあるなど不安

定な就労状況にあります。

安倍政権はアベノミクスで雇用が増加したと自慢し

ますが、その内実は不安定な非正規雇用の増加です。

雑がみとは、新聞、雑誌、段ボール以外のリサイクルできる紙類のことで

す。荒川区の家庭から出た燃やすごみには、資源としてリサイクルできる雑

がみが9％含まれています。分別して資源回収に出すことで、ごみが減り、

資源を再利用することにuります。

雑がみの出し方
かさばらないように折りたたんでひもでしばるか、

紙袋に入れてまとめて、地域の資源回収に出してください。

ひもでしばって出す

紙袋に入れて、まとめて出す

トイレットペーパーの芯など、大きさがバラバラなものは、

紙袋に入れて、まとめて出してください。

雑がみとして出せるもの
紙箱（お菓子や食品などの箱）

食べ物が付着して汚れているものは、燃えるごみに

出してください。

ティッシュボックス

取り出し口のフィルムは剥がしてください。

紙袋

手提げ部分が紙以外の場合は、取り外してくださ

い。

包装紙

トイレットペーパーやラップの芯

その他

コピー用紙、メモ用紙、カタログ、シャツの台紙等

「雑がみ分別お試し袋」は、資源として出すことが可能な品目を袋に表記している
ため、分別が容易になっています。ぜひ、お試ししてみては・・・。

「雑がみ分別お試し袋」

で雑がみの資源化を体験

していただき、次回から

は紙袋等で資源として出

してもらうことを想定。

配布場所

荒川区役所（1階 戸籍住

民課）、各区民事務所、

ゆいの森あらかわ、各図

書館、

あらかわエコセンター、

荒川清掃事務所、あらか

わリサイクルセンター


